



El escritor francés Alejandro Dumas fue enterrado con honores en París

El adiós al primer mosquetero

Aunque murió en 1870, recién este fin de semana el autor de "Los tres mosqueteros" llegó a su última morada

PARIS (Reuters).- Los restos del escritor francés Alejandro Dumas dejaron el castillo de Monte Cristo para realizar el último viaje hasta París, donde ahora descansa junto a su amigo Víctor Hugo y otras celebridades de la historia de Francia.

Uno de los novelistas más queridos de Francia y de los más prolíficos, Dumas, que es mundialmente conocido por obras como "Los tres mosqueteros" y "El conde de Monte Cristo", murió de un ataque cardiaco en 1870 y fue enterrado en la ciudad de Villers-Cotterets donde había nacido 68 años antes.

En marzo, el Presidente francés Jacques Chirac decretó que los restos de Dumas debían ser transportados a una cripta en el Panteón, un mausoleo estatal y una tumba oficial para iconos de la historia de Francia donde se encuentran entre otros Víctor Hugo, Rousseau y Voltaire.

Dumas, que fue el nieto de una esclava haitiana, ha conseguido enganchar a lectores de todo el mundo gracias a 250 obras entre piezas de teatro y novelas, todas ellas creadas gracias a un ejército de ayudantes.

Sin embargo, su propia vida fue, posiblemente, mucho más salvaje que muchas de las vidas de los protagonistas de sus historias.

Se dice que el escritor se inspiró para muchas de sus ideas en las aventuras de su padre en el Caribe, ya que era un general mulato en el ejército de Napoleón que murió cuando Dumas tenía cuatro años.

Los trabajos más queridos de Dumas -las aventuras de los mosqueteros y la historia de



Franceses vestidos como los mosqueteros, cargan el ataúd de Dumas, durante la ceremonia realizada la noche del sábado, en París.

la venganza del Conde de Monte Cristo-, fueron escritas en tan sólo dos años a mediados de la década de los 50 en el siglo XIX.

La última parada del viaje de tres días de los restos de Dumas, un viaje ceremonial hasta París, fue en el Chateau de Monte Cristo, precisamente el castillo que él mismo mandó construir en honor del protagonista de su novela.

Sus restos fueron llevados hasta el Senado Francés en el Barrio Latino de París, antes de una ceremonia que tuvo lugar la noche del sábado en la que el propio Chirac presidió su entrada en el Panteón.

A nivel personal, también se recuerda de su biografía sus tóridos romances y sus desastres financieros. Una frase atribuida a Dumas resume su vida: "Las cadenas del matri-

monio son tan pesadas que se necesitan dos personas para llevarlas, y a veces tres".

El adiós al primer mosquetero. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El adiós al primer mosquetero. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)